

Sehtes Kapitel.

Gefährliche Rivalen. — Das Burenlager wird von einem Nashorn angegriffen. — Lohgesichts unfreiwilliger Ritt.

Die Ebene, die die junge Schar entlang zog, verengte sich mehr und mehr, je weiter sie aufwärts kamen. Bald blieb auf beiden Seiten des Flusses nur eine schmale Fahrstraße offen zwischen zwei bewaldeten Bergen. Die Vorsprünge dieser Bergketten näherten sich da und dort dem steilen Uferrand und teilten so die ganze Landschaft in eine Reihe rasch aufeinander folgender Täler. In den meisten derselben trafen sie zahlreiches Wild an; aber es waren zumeist Arten, die ihnen auf ihren Jagdzügen schon öfters begegnet waren. Deshalb unterließen sie es, diese Tiere nutzlos hinzumorden. Sie jagten nur dann nach ihnen, wenn es galt, ihre Borratskammer wieder zu füllen.

Kongo hatte als Neuigkeit mitgeteilt, daß jenseits der benachbarten Berge äußerst wilbreiche Jagdgründe lägen. Es gäbe da Giraffen, ja sogar Elefanten und Büffel. Die jungen Buren waren hoch erfreut über solche Aussichten und verschmähten deshalb die Antilopen, die ihnen öfters einen günstigen Schuß boten.